



## 学校だより No.2

令和3年4月8日(木)

泉崎村立泉崎中学校

# 白 樺

発行責任者 校長 桑原 透

### 泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

### 目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

## 令和3年度入学式

4月6日に泉崎村長様を始め多くの来賓の方々に祝福さ



れ、64名の生徒が入学しました。

新入生は一人ひとり担任の先生の呼名にあわせ、元気な返事をしていました。大変緊張したことでしょう。式の中では生徒会長の緑川さんの歓迎の言葉があり、また新入生代表の鈴木さんが誓いの言葉を述べました。二人とも堂々とした発表で素晴らしかったです。

### 「新入生誓いの言葉」

新入生代表 鈴木さん

暖かい春の陽射しと風が心地よく感じられる今日、私たち新入生64名は、歴史と伝統のある泉崎中学校に入学いたしました。私たちは、これからの中学校生活に喜びや期待とともに、不安や心配もあります。しかし、どんな困難にもみんなと協力することを忘れず、あきらめず努力していきます。

校長先生をはじめ諸先生方のご指導や、先輩方の背中を見て、自分たちの目指す目標を決め、何事にも全力で取り組んでいきたいと思えます。

どうか、私たち新入生を温かく、時には厳しく導いてくださるよう、お願いいたします。

私たち64名は、泉崎中学校の生徒としての自覚と責任をもち、将来の夢に向かって努力することをここに誓います。

入学式の前に新2・3年生により第1学期始業式が行われました。

校長式辞では、4つのスローガンについてと目指す学校像・生徒像についての話がありました。

本校のスローガンと目指す学校像はこの学校だよりに毎回掲載しております。今年もこのスローガンと目指す学校像・生徒像を意識して生活してほしいです。その後、各学年の代表者による新年度の抱負が述べられましたので、紹介いたします。

### 新年度の抱負 2年代表 瀬戸くん

私は二年生になり、一年生という後輩ができました。一年生から見て良い手本となるような事ができたらいいと思います。そのためには、生活態度や意識を変えなければなりません。去年は先輩たちに甘えていましたが、今年是这样いきません。二年生は一年生をリードしながらも、三年生をささえるという重要な役割があります。臨機応変に行動をしながら、「縁の下の力持ち」として盛り上げていきたいです。



私は自分を磨き、高めることを目標としています、しっかりと自分のすべきことは自分でやり通そうと思います。今まで、だれかがやってくれるからいいやと思う 때가度々ありました。でもそれではダメだと分かっているのに、行動には移せませんでした。それについて反省をし、自分から率先する行動を心がけていきたいです。

部活動ではバスケットボール部に所属しています。県南地区大会では優勝を目指して頑張っています。ゲームキャプテンとしてみんなを支えながら、自分に負けることのないようにしていきたくです。学習との両立は大変ですが、部活動でしか味わえないチームの友情や楽しさがたくさんあります。周りの人達に感謝しながらやっていきたいです。

クラスでは、いじめのない明るいクラスにしたいです。行事は、文化祭での合唱コンクール、スポーツ大会など様々あります。団結力を高め合い切磋琢磨していきたくです。また、学年でも行動する時は、一人一人が自覚を持ち、まとまりのある二年生としてやっていきたいです。

泉崎中生として心がけてきたあいさつをこれからも続けていきたいです。一年生からもこんな中学生になりたいと思ってもらえるように、二年生として自覚を持ち、前に進んでいきたいです。

#### 新年度の抱負 3年代表 佐々木さん

私たちは3年生に進級し、泉崎中学校で過ごすのもあと1年となりました。最上級生として学校をリードし、最高のものにするために次の3つを意識して生活していきたいと思います。

1つ目は、中学校最後になる各行事を全力で成功させることです。文化祭やスポーツ大会、修学旅行など1つ1つの行事が私たち3年生にとっては最後になります。学級、学年が団結し、素晴らしいものになるよう全力で楽しみたいと思います。

2つ目は、「やまびこあいさつプロジェクト」を私たちの代でつくり上げることです。県南地区で1番あいさつが素晴らしい学校になるよう全員が意識を変えて取り組み、学校中にあいさつがこだますることによって学校の雰囲気をもっと良いものにしていきたいです。

3つ目は、受験生として自覚を持ち、学習面に取り組むことです。受験は、今後の人生に大きく関わります。学年全体で早いうちから受験を意識し、全員が一致団結して学習に向かう環境をつくり、志望校全員合格を勝ち取りたいと思います。

以上、3つのことを目標に3年生全員で取り組み、中学校最後の1年を充実させたいです。

